

ABSTRAK

Sigit Prasetyo, 3402190312. “Pengaruh Bahan Baku dan Teknologi Terhadap Daya Saing (Suatu Studi Pada UMKM Siraja Gurih di Cikoneng)”. Dibawah Bimbingan Bapak Dr. Apri Budianto, M.M (Pembimbing I) dan H. Iwan Setiawan, S.E, M.M (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Bahan Baku dan Teknologi Terhadap Daya Saing (Studi Pada UMKM Siraja Gurih di Cikoneng). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi :1] Bagaimana pengaruh bahan baku terhadap daya saing di Perusahaan Pabrik Siraja Gurih?. 2] Bagaimana pengaruh teknologi terhadap daya saing di Perusahaan Pabrik Siraja Gurih?. 3] Bagaimana Pengaruh bahan baku dan teknologi terhadap daya saing di Perusahaan Pabrik Siraja Gurih?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis. 1] Pengaruh Bahan Baku terhadap Daya saing Perusahaan pada Pabrik Siraja Gurih; 2] Pengaruh teknologi terhadap Daya saing Perusahaan pada Pabrik Siraja Gurih; 3] Pengaruh bahan baku dan teknologi terhadap Daya saing Perusahaan pada Pabrik Siraja Gurih. Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan Survey dengan pendekatan Kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh menggunakan Analisis Regresi sederhana, Regresi Berganda, Koefisien Korelasi sederhana, Koefisien Korelasi Berganda, Uji Koefisien Determinasi, Uji Signifikansi (Uji t) dan (Uji F. Hasil dari Penelitian dan pengelolaan data menunjukkan bahwa : 1].Bahan Baku berpengaruh terhadap Daya Saing Pada UMKM Siraja Gurih di cikoneng; 2]. Teknologi berpengaruh Terhadap Daya Saing pada UMKM Siraja Gurih di Cikoneng; 3] Pengaruh Bahan Baku dan Teknologi terhadap Daya saing pada UMKM Siraja Gurih di Cikoneng adalah 60,06 % sedangkan 39,94 % lainnya dipengaruhi oleh faktor lain atau variabel yang tidak teliti dalam penelitian ini. Diharapkan pada Pabrik Siraja Gurih untuk Meningkatkan Kualitas Bahan Baku dan Meningkatkan Teknologi pada Pabrik Siraja Gurih yang dimaksud dengan teknologi yaitu meningkatkan jumlah mesin yang ada pada Pabrik Siraja Gurih, artinya semakin Berkualitasnya Bahan Baku dan teknologi maka Daya Saing Semakin Menigkat.

Kata Kunci : Bahan Baku, Teknologi dan Daya Saing